

CodeExt

i Note: The exact format depends on the paymethod. Please use the format of the paymethod you want to implement.

i Hinweis: Das genaue Format hängt von der Zahlart ab. Bitte verwenden Sie das Format der Zahlart, die Sie implementieren möchten.

CodeExt_n10

Key	Format	CND	Description	Beschreibung
CodeExt	n..10	O	Error code from external partner. Needs to be agreed with Computop Helpdesk .	Fehlercode des externen Partners, wenn mit dem Computop Helpdesk abgesprochen.

CodeExt_n3

Key	Format	CND	Description	Beschreibung
CodeExt	n3	O	Error code from external partner. Needs to be agreed with Computop Helpdesk .	Fehlercode des externen Partners, wenn mit dem Computop Helpdesk abgesprochen.

CodeExt_ans10

Key	Format	CND	Description	Beschreibung
CodeExt	ans..10	O	Error code from external partner. Needs to be agreed with Computop Helpdesk .	Fehlercode des externen Partners, wenn mit dem Computop Helpdesk abgesprochen.

CodeExt_n10_REST

Key	REST	Format	CND	Description	Beschreibung
CodeExt	"externalErrorCode": ...	n..10	O	Error code from external partner. Needs to be agreed with Computop Helpdesk .	Fehlercode des externen Partners, wenn mit dem Computop Helpdesk abgesprochen.

CodeExt_n3_REST

Key	REST	Format	CND	Description	Beschreibung
CodeExt	"externalErrorCode": ...	n3	O	Error code from external partner. Needs to be agreed with Computop Helpdesk .	Fehlercode des externen Partners, wenn mit dem Computop Helpdesk abgesprochen.

CodeExt_ans10_REST

Key	REST	Format	CND	Description	Beschreibung
CodeExt	"externalErrorCode": ...	ans..10	O	Error code from external partner. Needs to be agreed with Computop Helpdesk .	Fehlercode des externen Partners, wenn mit dem Computop Helpdesk abgesprochen.